



Fédération Française
de Spéléologie

Comité de Spéléologie Régional
Occitanie

Compte rendu de réunion du comité directeur

CSRO en visio – 05 novembre 2024

Présents : François Masson, Jean-Luc Lacrampe, Tigrou Weber, Laura Durand (commission formation), Lulu Weber, Christel Bonnet, Michel Wienin (commission scientifique), Emilie Reboul, Delphine Jaconelli, Sophie Pubert, Lalou Ruelloux, Michel Souverville, Cissou Francoual-Valette, Michel Ribera, Jean-Luc Lacrampe, Hervé Plantier, Kinou Amiel, Jémal Odos (Suzanne Jiquel), Landry Pierre (CDS30), Vincent Biot (CDS46), Dominique Ros

Excusés : Philippe Ducassé, Dominique Poulain, Alice Marty

Invités : Equipe ROCS : Amandine Lecomte, Mathieu Papais, Anaïs Matarin, Lionel Coste, Romain Biscons
(mais non présents)

Début de la réunion : 20h30

1. Point ROCS

Une partie des personnes de l'organisation ont quitté le navire, mais le groupe reste assez nombreux. Par contre, la date initiale n'est plus possible, la date qui irait le mieux pour le groupe d'organisation est le 17-18 mai, qui est le même WE que le rassemblement des EDSC dans le Lot. Emilie demande si cela pose problème.

Christel fait remarquer qu'elle et son EDS participent généralement à ces deux événements, et que du coup, elle devra choisir (et que si elle va au rassemblement des EDSC elle ne pourra pas venir donner la main au ROCS). Emilie note que si le ROCS doit déplacer encore la date, elle craint que cela soit alors décalé à l'an prochain. D'un côté, c'est dommage de faire deux actions le même WE, mais de l'autre, à ces dates-là, les week-ends sont en fait comptés !

Coté spéléo, le projet ROCS a bien avancé, car des visites vont être organisées par le club de Béziers dans des cavités normalement fermées. C'est cool.

Même si Christel (entre autres) est triste, on valide l'organisation du ROCS dans le Caroux les 17-18 mai 2025.

Comité de Spéléologie Régional d'Occitanie

7 rue André Citroën - 31130 BALMA - 06 26 51 96 45 - csro@ffspeleo.fr

Association loi 1901, reconnue d'utilité publique,

agrée jeunesse et sport et protection de l'environnement

2. Correspondant EFS

Laura et Olivier sont correspondants EFS, respectivement pour les zones Causses et Pyrénées.

3. Point POK

Delphine et Philippe ont fait une réunion avec Laétis, pour parler des développements à faire pour le déploiement de POK au niveau national (nouveaux territoires, nouveaux rôles d'administrateurs...) et fixer le planning possible. Le calendrier défini est donc le suivant :

- Développement et mise en place des fonctionnalités propres au déploiement national de Pok par Laétis d'ici le 18/11/24.
- Période de test jusqu'à début décembre.
- En fonction, mise en ligne possible courant décembre.

En ce qui concerne les sous... Sur la partie « *reste à charge sur le développement de l'outil* », le CSRO va toucher moitié moins que ce qui était prévu, suite à un « *imprévu* » (cad environ 3700€). Laétis va engager des développements qui seront pris en charge par la FFS. Reste ensuite l'administration générale de la base de données et/ou la formation des administrateurs partiels. Pour l'instant, le CSRO a fait une facture du « *reste à charge sur le développement de l'outil* » + de 50% du développement Laétis et 50% du travail d'administrateur de Delphine.

On organise une réunion de bureau à partir du 18 novembre pour faire le point sur ce dossier et définir la suite.

On organise une réunion avec Jean-Luc, Michel, Delphine et Tigrou + Philippe pour essayer de discuter plus longuement.

4. CR réunion RNR Pibeste

Plan de gestion en train de se mettre en place, où la spéléo n'est plus intégrée comme uniquement une activité récréative. La FFS (JL Thomaré, Ph. Fleury et MC Lancaster) a suivi le dossier et la commission environnement est allée à la réunion, avec Jean-Luc Lacrampe pour le csr, ainsi que Jean Luc Feydit le président du cdsc 65. Les choses évoluent un peu, en particulier en ce qui concerne l'image des spéléos. Les spéléos seront intégrés au futur comité scientifique de la région. Reste l'aspect désob qui n'a pas pu être intégré dans le futur plan de gestion.

5. Point d'infos RNNS09

Réunion prévue en décembre avec le PNR et la FFS et le CSRO.

Suzanne et Michel peuvent également venir, Lulu les rajoute dans la boucle pour l'orga de la réunion.

6. Point d'info stage archéo

Le stage est le WE prochain, on espère qu'il fera beau. Le stage est rempli, il sera bénéficiaire, et ça rentrera dans les caisses du CSRO pour le salaire de Delphine ! Ce devrait être de la balle.

7. Demande FAAL du CDS30 pour organisation Caussebard 2024

C'était un grand évènement, probablement un des plus gros caussebards de tous les temps.

Le CDS30 ne peut pas encore fournir de budget réalisé, car la trésorière est partie. Donc, dans l'attente d'un.e nouveau.elle trésorièr.e, le CSRO propose de donner un avis positif à cette demande, en précisant que c'est en fonction du budget réalisé fourni ultérieurement.

Delphine et Jean-Luc font donc suivre le dossier au FAAL avec un avis positif au dossier du CDS30, en fonction du budget réalisé fourni ultérieurement.

8. Réunion grande région Sud-Ouest à Balma le 18/01/2025

Ce devait être à Pau cette année. Mais ça n'arrange pas vraiment le bureau fédéral, qui préférerait que ce soit à Toulouse. La date prévue est le 18/01. C'est le même jour que l'AG du CDSC31, c'est un peu dommage. On pourrait proposer de le faire le dimanche comme les autres années.

Jean-Luc leur propose le dimanche 19. On leur propose aussi l'organisation du repas du midi + leur proposer la salle la veille pour leur réunion.

A noter que les salles de réunion seront payantes en 2025, le CSRO facturera donc à la FFS la location correspondante.

9. Rassemblement régional 2025 dans les Hautes-Pyrénées

25-26-27 avril à Saint-Pé (lieu à confirmer dans les 10 jours qui viennent). Equipe d'organisation pas très nombreuses, donc les aides sont les bienvenues. Suzanne et Sophie sont sur l'organisation. Le CDSC65 demande de l'aide pour le budget prévisionnel => ils peuvent prendre contact avec Michel qui est très gentil !

10. Point situation CDS66

François Masson veut bien se dévouer pour essayer de remonter un CDS. Mais il ne sait rien de comment cela doit se passer ! Il va organiser une réunion avec plusieurs personnes / clubs localement pour discuter et essayer de mettre en place une nouvelle équipe. L'idée est de choisir quelques actions sympas pour qu'une équipe se constitue autour de ce projet.

L'obligation légale pour une association est qu'il y ait deux personnes dans le bureau / CD. Mais il faut voir s'il y a un minimum dans les statuts et/ou RI du CDS66.

Par la suite, il faudra décider de la date de l'AG, et le CSRO enverra la convocation. Il faudra organiser cette AG et l'élection dans le plus grand respect des statuts actuels du CDS66, afin que personne ne puisse râler par la suite !

Pour que François puisse envoyer son message à tous les fédérés, on propose soit que le CSRO envoie le mail et la lettre, signée de François, à tous les fédérés. Soit de transmettre une mailing liste à François (sans lui transmettre les mails directement). François préfère cette solution

Delphine et Lulu préparent cette mailing list et l'envoient à François.

11. Point sortie scolaire

Dans le cadre des Olympiades Géosciences, un lycée de Saint-Orens (14 élèves) est intéressé pour faire une sortie spéléo. Il a les moyens de payer un cadre pro (250 €) mais ce ne sera pas suffisant pour l'encadrement, ça serait bien qu'un bénévole du CSRO y participe en plus (ce sera sûrement un dimanche d'ici la fin de l'année). Plusieurs personnes sont volontaires en fonction de leur disponibilité, Tigrou les recontacte dès qu'il en sait plus.

Tigrou communiquera la date (un dimanche d'ici les vacances de Noël) pour voir qui peut se libérer. On transmettra aussi aux fédérés qui pourraient être intéressés (Fraisouille...).

Il faudrait relancer Benjamin Pons-Bergeaud et Franck Bréhier pour leur facture concernant la dernière sortie avec l'ASEI de Ramonville.

12. Point Educ'Eau

Delphine demande à Michel R. où il en est de la réalisation des visuels des Rollups sentiers karstiques et POK. Michel nous envoie une première version rapidement courant de la semaine prochaine.

Lulu fait un point sur la dernière version de la maquette qui est réussie ! il faudra voir pour la dupliquer et la diffuser aux CDS. Delphine précise que cela pourra certainement se clarifier début 2025 : cela pourrait toujours rentrer dans le cadre de la subvention Educ'Eau (Delphine a informé l'Agence de l'Eau du retard sur le projet qui pourrait se prolonger en 2025). Le CSRO aura peut-être d'ici là un retour de sa demande de subvention au Conseil Régional sur les outils pédagogiques, ce qui pourrait conforter le financement.

PROCHAINES REUNIONS

**Mardi 3 décembre en présentiel à 20h00,
avec repas partagé de Noël à 19h00!!**

Fin de la réunion : 22h46